



全力坂っ子!

坂瀬川小 学校だより
令和6年3月21日発行
第14号 文責:桜井祐子

ありがとう6年生～9人の旅立つ子供たちへ～

坂小を今年1年引っ張ってきた6年生が、3月22日(金)卒業の日を迎えます。各クラスの掲示板上には、6年生への感謝の思いを込めた壁飾りが掲示されています(卒業式では体育館に掲示されます)。今年度は9人の巣立ちがあります。式当日は、6年間で得た学びの成果に裏付けられた最高の姿で締めくくってくれると思います。真面目で素直で優しい6年生は、何事にも一生懸命取り組むたくましさももっていました。リーダーシップをとるといえることは、6年生になったからできることではなく、6年生になって更に自分の責任をもち、下学年を見守りながら、時には悩み、時には仲間とぶつかり、いろんなことを経験することによって身に付けてきたものと思います。年間を通して、よく頑張ってくれました。ありがとうございました。坂小で培った様々な力を中学校で生かして、自分と対話しながら、今まで以上に飛躍することを願っています。

送別遠足(3/1)

5年生企画の校内レクリエーションを行った後、坂瀬川グラウンドへ向かいました。縦割り班でお弁当を食べ、自由時間を楽しく過ごしました。晴れてよかったです。



児童総会(2/27)

この1年間の学級目標の振り返りと、委員会活動の報告が行われました。まず、学級目標は、子供たちに身に付けてほしい力「自ら学ぶ力」「自ら動く力」「自ら関わり合う力」をもとに決められています。達成状況とさらによくなるための取組の紹介がありました。



交流給食(3/7・8・11)

いきいき企画委員会からの提案で、交流給食が行われました。当初は1月の給食記念週間中の予定でしたが、健康面を考慮し、3月の実施となりました。1年生と4年生、2年生と6年生、3年生と5年生の組み合わせでした。給食ではふだん交流していないので、新鮮な雰囲気でした。



次に、4つの委員会より活動報告と次年度への志向が発表されました。下学年より、来年も続けてほしい取組の願いが多数あげられました。



体感!防災教室

2月20日(火)、熊本大学大学院先端科学研究部の松田博貴教授と、NHK熊本の後藤佑太郎アナウンサーをお招きして、「体感!防災教室」を開催しました。本校からは、4・5・6年生の児童が参加しました。まず、土砂災害の種類とそれらが起こるメカニズムについての説明が行われました。松田教授手作りの模型などを活用して、分かりやすく教えていただきました。

次に、学校周辺の地形や土砂災害危険区域を示す看板などを見て回るフィールドワークを行いました。松田教授からは、層と層の切れ目がどこにあるのか、それらの層がどんなもので構成されているかの説明がありました。最後に、教室に戻り、タブレットを使って、自宅周辺のハザードマップを見たり、もし土砂災害が起きた時に、どんな行動をとればよいのか、話し合いを行ったりしました。災害はいつ起こるかわかりません。自分にできることは何か、自分事として考え、自分や家族を守ることや、災害に見舞われた地域やそこにいる方々への思いを深めてほしいと思います。なお、この様子は近々NHK熊本の「くまロク」で放送予定です。決まりましたら、またお知らせします。



後期の学校評価 お世話になりました

保護者の皆様には、3月実施の学校教育活動に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうございました。1回目に保護者の皆様からいただいたご意見を生かし、教育活動に取り組んできました。本校の取組に対し、ご評価をいただきありがとうございました。記述でいただきましたご意見も含めて、次年度の教育活動に生かしてまいります。令和6年度もよろしくお願いいたします。

【高い評価をいただいた項目】 (数値は、とても当てはまる+だいたい当てはまるの割合)

かしこく	お子さんは、学校での授業が楽しく、分かりやすいと言っている。	
	学校は、一人一人の学力を伸ばすように努力している。	
たくましく	お子さんは、登下校中や休日を過ごす際に安全に気を付けている。	
	学校は、子どもの心や体の健康づくりについて指導している。	
うつくしく	お子さんは、楽しく学校生活を送っている。	
	学校は、お子さんのよさを見付け、理解しようと努めている。	
	学校は、子どもが困っていることについてよく対応している。	
開かれた学校 教育環境	学校は、教室や廊下等の掲示物がきちんと整備されている。	
	学校の花壇には花が植えてあり、整備されている	
	学校は、ホームページや通信などを通して、学校や子どもの様子を知らせている。	

【来年度努力していきたい項目】 (数値は、とても当てはまる+だいたい当てはまるの割合)

かしこく	お子さんは、正しい姿勢や鉛筆の握り方ができている。	
	お子さんは、家庭で自分から進んで読書に取り組んでいる。	
	お子さんは、家庭学習に時間いっぱい(学年×10+10分間)取り組んでいる。	

アンケート21項目に対して、14項目が9割以上の高評価であり、大変ありがたいです。10月よりも評価が向上した項目も12項目ありました。一番大きく伸びた項目は「子供たちの家庭での読書」であり、12ポイントの向上でした。このことは、本校職員の励みとなります。反面、課題となるのは「子供たちの正しい姿勢や鉛筆の握り方」です。学習姿勢は集中力との関連が非常に高く、基礎学力の向上はもちろん様々な活動を行う上でも、非常に大切な力です。子供たちのこれらの力を伸ばすための取組を検討し、引き続き保護者の皆様のご協力もお願いしたいと考えています。どうぞよろしくお願いいたします。

次のリーダーを目指して

3月は校内で引継ぎの期間です。2月に実施した新入生体験入学では5年生が企画をし、次年度の新入生を楽しませてくれました。委員会活動では、新体制となり、6年生の見守りの下、活動の引継ぎを行っています。登校班においても、新班長が先頭に立ち、安全な登下校ができるよう、頑張っています。6年生が心配そうに、でも期待を込めてサポートしてくれていることがほほえましいです。



<坂瀬川小学校ホームページ QRコード>

学校からのお知らせや子供たちの様子などをホームページ上でもお知らせしています。

《最終号です》

令和5年度がまもなく終了します。9人の卒業と、41人の各学年の修了です。

急激な社会情勢の変化により、教育界も大きく様変わりしています。時代に求められる力を育てるべく、本校教職員で取り組んできました。来年度もさらに子供たちの持つ力を高めることができますよう、頑張ります。

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動への多大なご支援とご協力をありがとうございました。

<今後の主な予定:4月>

※変更の可能性もあります。

8(月) 就任式・令和6年度始業式

9(火) 入学式 12(金) 歓迎遠足

21(日) 授業参観・PTA総会・学級懇談会

*5/26(日) 運動会

